



Soutien à nos collègues Seyssois

Les délégués SPS de la région Toulousaine souhaitent témoigner de tout leur soutien auprès des collègues du Centre Pénitentiaire de Seysses.

En effet, les Surveillant(e)s ont pratiqué un retard d'appel à la prise de service de 07h ce matin afin d'obtenir la garantie du transfert immédiat du détenu qui, la veille, a violemment agressé un 1^{er} Surveillant en l'étranglant sauvagement aux environs de 12h le jeudi 25 mai 2023

Cette nouvelle agression qui est, ni plus ni moins, qu'une tentative d'assassinat. L'énergumène refusant son extraction s'est rué sur le 1^{er} Surveillant.

L'intervention rapide des collègues aura permis d'éviter le pire et de conduire rapidement ce forcené en prévention au quartier disciplinaire.

Le protagoniste de cette lâche agression a été transféré ce matin (26 mai) vers 10h30 par l'équipe ERIS vers le CP de Villeneuve les Maguelone.

Le SPS, l'évidence Syndicale !!!

Le 26 mai 2023

**Les Délégués Interrégional SPS-Toulouse :
Nicolas FRANCOIS- Christy NICOLAS**